

¿Qué fue antes el huevo o la gallina?

¿Es la música la que nos lleva al amor o es éste el que nos invita a componer y a cantar los sentimientos?

Lo que es evidente es la perfecta conjunción de estos dos elementos que han quedado plasmados en tantas y tantas composiciones que se han convertido para muchos en "esa melodía" que les evoca recuerdos, ilusiones, momentos, personas....

En esta ocasión y, gracias a la colaboración de la Obra Social de Caja Mediterráneo que, una vez más, está atenta a aquellas iniciativas en las que late un componente cultural o social, y a la Asociación de Voluntarios CAM, se hace posible que AMOR Y MÚSICA se vuelvan a fundir en este proyecto a favor de la Despensa Solidaria que lleva adelante este colectivo.

El Grupo CAMtares del Club de Empleados de CAM viene colaborando con la Asociación de Voluntarios y con la Obra Social CAM aportando su música en aquellos entornos más necesitados de pasar un buen rato de alegría alrededor de canciones de siempre.

El continuo aumento de personas necesitadas que demandan ayuda a la Despensa Solidaria para cubrir sus necesidades básicas de alimentación nos ha llevado a editar este CD "POR AMOR A LA MÚSICA" para propiciar la difusión de esta actividad social y aumentar las donaciones con las que aportamos nuestro granito de arena a su financiación.

Gracias por tu colaboración al adquirir nuestro CD en el que hemos reunido algunas canciones de siempre que esperamos te gusten y te hagan recordar aquello que guardamos en el corazón.



CAMtares

Por AMOR
a la MÚSICA